

**20 Minuten – 6.12.17: Die Basler stehen im Champions-League-Achtelfinal! Übung Adjektive**

Die Basler sind stolz auf ihren Punkterekord in der spannenden Gruppenphase. Nach dem riesigen Erfolg in Lissabon lassen sie es krachen. Zurecht, sie haben Grossartiges geleistet.

Der FCB steht nach 2011 und 2014 erneut im Achtelfinal des elitärsten Clubwettbewerbs. Nach der Qualifikation der Nati für die WM-Endrunde in Russland ist das ein weiteres bemerkenswertes Ausrufezeichen im Schweizer Fussball.

Viel Risiko, viel Spass. Der FCB ist wieder aufregend geworden. Die Emotionen weckte er mit denkwürdigen Fussballabenden. Es zeigt, dass ein FCB-Trainer seine Meriten auch international holen muss. Das hat keiner schmerzlicher erfahren müssen als Raphael Wickys Vorgänger Urs Fischer, der den Tolggen im Reinheft – nur zwei Punkte aus sechs Gruppenspielen – trotz überragender nationaler Erfolge nie loswurde.

Wicky, der in der letzten Saison noch die FCB-Junioren durch die Youth League führte, hat mit zwölf gehalten Punkten in seiner ersten Saison als Cheftrainer eine Gruppenphase für die helvetische Fussballgeschichte geschafft.

attributiv (+Nomen)	prädikativ	adverbial	nominal
Der riesige Erfolg	stolz sein	erneut stehen	Grossartiges
Der elitärste Clubwettbewerb	aufregend werden	international holen	
Das bemerkenswerte Ausrufezeichen		schmerzlicher erfahren	
Der denkwürdige Fussballabend			
Der überragende Erfolg			
Der nationale Erfolg			
Die letzte Saison			
Der geholte Punkt			
Die erste Saison			
Die helvetische Fussballgeschichte			
Die spannende Gruppenphase			